



## Pressemitteilung HTAG - Büchting

## HTAG trennt sich vom Bunkergeschäft

Die in Duisburg ansässige HTAG Häfen und Transport AG hat ihr Bunkergeschäft, welches in der Bunkerbetriebe Büchting GmbH gebündelt ist, verkauft und gibt dieses Geschäftsfeld komplett auf. Käufer ist die Reinplus-Gruppe, die die Anlagen (Bunkerboote/Steiger Koblenz) und die Geschäftsaktivitäten mit Wirkung vom 01.01.2013 übernimmt.

HTAG-Vorstandssprecher Volker Seefeldt: "Wir haben uns nach über 40 Jahren dazu entschlossen, diesen margenschwachen Geschäftszweig an eine Gesellschaft zu übertragen, die in einem immer härter werdenden Wettbewerb mit ihrem umfangreichen Netz für die Fortführung der Bunkeraktivitäten steht und deren Muttergesellschaft "Argos Bunkering" ein führender Player auf dem europäischen Bunkermarkt ist. Zudem hat die Reinplus-Gruppe auch unser qualifiziertes Personal übernommen, das damit weiterhin über Sicherheit und Perspektiven verfügt. Die HTAG-Gruppe setzt mit diesem Schritt ihr aktives Beteiligungsmanagement konsequent fort."

HTAG Häfen und Transport AG

Duisburg, 23. November 2012